

## Reconoce Del Río el trabajo del INEA por 30 años

Escrito por comunicado

Jueves 01 de Septiembre de 2011 22:11

---

México D.F., 1 de septiembre del 2011.- Al celebrar el 30 aniversario del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos, la Dip. María Dolores Del Río reconoció el enorme esfuerzo que se realiza en el país para combatir el rezago educativo y la importancia de fortalecer la educación en contenidos, calidad y presupuesto.

En la presentación del libro “A 30 años de su creación, semblanza de la labor del INEA”, la Coordinadora de los Diputados Federales Sonorenses de Acción Nacional, señaló que ha sido un orgullo haber contribuido con la labor del Instituto donde reconoció el esfuerzo y la importancia de fortalecer la educación en el país atendiendo a quienes aún no concluyen su educación básica y son mayores de 15 años.

“Esta experiencia de haber dirigido el INEA hace dos años, nos ha servido para sensibilizar desde nuestra trinchera, hoy en la Cámara de Diputados, el tema de la educación y sobre todo de los presupuestos para estos rubros porque estoy convencida que la educación es un factor fundamental para mejorar a México”, subrayó Del Río Sánchez.

María Dolores Del Río dirigió el organismo descentralizado del 2006 al 2009 donde impulsó el programa Por un México sin Rezago Educativo y Jornada de Capacitación, Integración y Evaluación (JOCAIE)

En el Alcazar del Castillo de Chapultepec, el INEA celebró el 30 aniversario de su creación en un evento presidido por el subsecretario de Educación Media Superior de la Secretaría de Educación Pública, Miguel Ángel Martínez Espinoza y el director del Instituto, Juan de Dios Castro Muñoz, entre otras personalidades.